

Cientos de migrantes se amanecieron para anotar a sus hijos en colegios

Hubo filas en oficina del Mineduc para obtener documento clave en el proceso de admisión. Seremi garantizó cupos "para todos".

Diego Gotelli C.

Cuatro de la mañana y decenas de personas comienzan a llegar a calle San Martín de Santiago, zona que con el pasar de las horas se repletó de cientos de migrantes haciendo fila afuera de la Seremi de Educación.

La concurrencia fue motivada por el inicio del periodo

complementario del Sistema de Admisión Escolar, que hasta el próximo martes permite postular a quienes rechazaron los resultados de su primer intento y a los rezagados, grupo que incluye a los foráneos recién llegados, quienes han presentado dificultades para postular.

La principal traba para los migrantes es la exigencia de un RUN chileno, requisito

que puede ser subsanado presentando un identificador provisorio que sólo se puede tramitar presencialmente en sucursales de la cartera.

"Está colapsado. La gente se ha quedado toda la noche esperando un número. Yo llegué a las 5:00 y no alcancé", contó Marisol, una de las apoderadas que llegó ayer a pedir el identificador provisorio en la Seremi capitalina.



CRISTOBAL ESCOBAR / AGENCIAUNO

Migrantes se aglomeraron afuera de la Seremi de Educación para tramitar el RUT provisorio de sus hijos.



30 DE NOVIEMBRE

cierra el plazo complementario de postulación SAE. Resultado se conocerá el 14 de diciembre.

El recinto repartió 300 tickets para ordenar el proceso, los que se agotaron rápidamente. En la víspera, cuando se inició el periodo complementario del SAE, só-

lo en esa oficina se atendieron 643 solicitudes.

El seremi de Educación de la RM, Ricardo Villegas, explicó en CNN Chile que el atochamiento se generó porque todos los interesados acudieron en los dos primeros días, siendo que el proceso se extenderá por una semana. Recordó además que las postulaciones no son por "orden de llegada", por lo

que no estarán en desventaja si esperan más días.

"Hay tiempo para hacerlo", dijo, y garantizó que "ningún niño se va a quedar sin estudiar, sea chileno o extranjero. Hay cupos para todos".

El funcionario señaló además que en la capital tienen otras cinco oficinas que hacen el trámite, las que se pueden ubicar en el sitio www.ayudamineduc.cl.